



## Communiqué de presse

### Chargement record : 66 000 tonnes de blé pour le Yémen

Le **vraquier « panamax » BOREAL** a accosté au sein de Port Atlantique La Rochelle ce dimanche 25 septembre. Il mesure 225 m de long pour 32 de large avec un tirant d'eau au départ annoncé à 13 mètres.

Ce navire en provenance de Glasgow fait escale à La Rochelle pour un chargement complet de **66 000 tonnes de blé**. L'ensemble des acteurs céréaliers du Port seront mobilisés pour cette escale. Le **BOREAL** chargera 36 000 tonnes au quai Lombard pour le compte du Groupe Soufflet par l'intermédiaire des infrastructures de SICA Atlantique, puis 30 000 tonnes manutentionnées par SGMT sur le terminal de Chef de Baie pour le compte de Socomac. Il fera ensuite route **vers le Yémen**.

**Ce chargement de céréales constitue un nouveau record annuel pour Port Atlantique La Rochelle.** Le précédent record annuel datait d'août dernier avec un chargement de 63 000 tonnes pour le *WADI ALARISH* à destination de l'Égypte.

L'escale d'un tel gros porteur confirme **les caractéristiques nautiques exceptionnelles de Port Atlantique La Rochelle**, la qualité de ses infrastructures et le savoir-faire des entreprises portuaires, permettant d'accueillir régulièrement des « panamax ».



Photo : Thierry Rambaud / PALR

Contact presse : Sarah Boursier

Tél. 05 46 66 10 38 - 06 01 28 40 39 - E-mail : [s.boursier@larochelle.port.fr](mailto:s.boursier@larochelle.port.fr)